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角館のお祭りを終えて

角館祭りのやま行事が無事終わり

ました。

私は今年も、７日(金)に行われた

角館總鎭守神明社の例祭「宵宮祭」

にご招待いただき、齋行に参列させ

ていただきました。

各丁内の曳山は、整然とした運航

の中に激しさも見せ、生徒は地域の

一員として、これを支え、楽しんだ

ようです。

お祭り期間中、夜８時からの巡回

と激励の声かけに協力していただい

たＰＴＡ校外指導部の皆様をはじめ、

各丁内、関係機関の皆様、ありがと

うございました。おかげさまで、生

徒はまた一つ成長したように思いま

す。重ねて御礼申し上げます。

おめでとう！

「私の主張2018」県南地区予選大会

優良賞 ３Ｄ Ｋ．さん

９月６日(木)、西木温泉ふれあいプ

ラザ「クリオン」で行われた、標記の

大会で、Ｋ．さんが優良賞を受賞しま

した。

Ｋ．さんは自分の将来や、日常の学

習、部活動、学級の様々な活動を通し

て、明確な目標をもって努力すること

の大切さを感じたようです。そして、

それを実践しようと努力することの素

晴らしさを訴えています。

Ｋ．さんに限らず、私たち皆が心がけ

たい、素晴らしい主張だと感じました。

「目指す姿を追って」

３年Ｄ組 Ｋ．

何かをやるとき、目標をもって取り

組んだことはあるでしょうか。

私の将来の夢は保育士です。子ども

のころ、保育園の先生が頼もしく輝い

て見え、とてもかっこいい仕事だと思

いました。その先生に憧れ、そして先

生のようになりたいとも思い、保育士

を目指しました。二年生では保育園に

出向いての職場体験をしました。園児

と話したり遊んだりするのは楽しいけ

れど、遊んだおもちゃの消毒や、お昼

寝の時の子どもの寝かしつけなどはと

ても大変であると感じました。保育園

の子どもたちがお昼寝をしていると

き、それを見守るだけでなく、その間

に連絡帳を書いたり、子どもたちを家

に帰したあとも次の日の準備や、行事

の準備をしたりするなど、保育士は忙

しく休む暇がないと感じました。今ま

で、保育士という仕事は「子どもとふ

れあえるから楽しいだろう」という考

えでしたが、職場体験を通して、保育

士という仕事は「楽しい」だけでなく

体力が必要で、そして責任を持たなけ

ればならないし、今までの自分の考え

が甘かったと痛感しました。三年生に

なってからは、大学訪問へも行きまし

た。私は保育の道を目指す人が通う短

大を訪問しました。そこで、保育士に

なるために時間を見つけてはピアノの

練習をしたり、お互いに意見を交わし

たりする学生の姿を見ることができま

した。「目標をもって夢に向かう」先

輩の姿を目の当たりにし、強く刺激を

受けました。「目標をもって夢に向か

う」ということがどれほど大変か、そ

して目標をもって努力することがいか

に大切かを感じることもできました。

私は今まで、それほど明確な目標は

もたず、「このくらいでいいだろう」

という気持ちで学校生活を送ってきま

した。しかし、大学訪問や職場体験が、



明確な目標をもって何かに取り組もう

とするきっかけになりました。学習で

は、テストのとき「何点以上取る」や

「苦手な教科の点数を上げる」と決め

て勉強に取り組みました。最初は点数

が思うように上がらず、嫌になったと

きもありましたが、目標を達成するた

めに頑張って勉強に取り組み、以前よ

りも良い点数を取れるようになりまし

た。また、部活動では，剣道で「一日

前の打ちよりも速く打てるようにな

る」や「一本一本を大切にする」など

と目標を決めて稽古に励みました。そ

して、総体の個人戦での全県出場をか

けた試合ではメンを決めて勝つことが

できたし、全県大会でも今までで一番

綺麗なメンで一本を取ることができま

した。そのメンを見た剣友からも「良

いメンだったね」と言ってもらうこと

ができました。今まではあまり目標を

立てずに行動してうまくいかずに悩ん

だこともありましたが、明確な目標を

もって行動することで、目標を達成す

る喜びを感じられるようになりまし

た。

私の学校では、校内記録会でのチー

ムロープジャンプや綱引き、合唱コン

クールなど、クラスで一つの目標に向

かって団結する行事が多くあります。

チームロープジャンプで「何回以上跳

ぼう」とみんなで目標を決めて声をか

け合い、全校で一番多く回数を跳ぶこ

とができました。綱引きでは、みんな

が声を出して学年で二位を取ることも

できました。今は十月に行われる合唱

コンクールに向けて、パートごとに目

標を定めて練習をするなど、クラス全

員が一丸となって綺麗な合唱ができる

ように頑張っています。

「明確な目標を立てる」ということ

は、色々なことに通じているのではな

いかと思います。何か一つ目標を立て

ることで、目標を達成することの喜び

や、達成できなかったときの悔しさを

感じることができます。最初から「で

きないからやらない」と目標を決めず

に諦めるのではなく、明確な目標を立

ててたくさんのことに挑戦していって

ほしいと思います。

これから受検に向けての勉強が始ま

ります。私も明確な目標を立て、自分

の志望校に合格し、そして自分の夢を

叶えられるように自分と向き合ってい

きたいです。

全県秋季水泳競技大会を
振り返って

前号で紹介した１ＡのＴ．さん(全県秋

季水泳大会で100m ﾊﾞﾀﾌﾗｲ第3位入賞､50m 自由形第

4位入賞)の大会を振り返ってのコメント

を紹介します。

私は、50m 自由形ではライバルに
負けてしまい、よい結果がでませんで

した。100m バタフライでは、３位
でよい結果がでました。予選では４位

通過で、「無理だなぁ」と思っていた

けれど、最後まであきらめずに粘った

ので３位になりました。とてもうれし

かったです。

おめでとう！
英語暗唱弁論大会優良賞受賞

８月３１日(金)、美郷町公民館で「第

７０回大曲仙北中学校英語暗唱弁論大

会」が行われ、本校から参加した、３

ＢのＨ．さんと、２ＣのＫ．さんがそ

ろって優良賞を受賞しました。おめで

とうございました。


